
令和 5年 4月 12日 第 3057回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［四つのテスト唱和］木脇会員 

［ゲスト紹介］卓話者 吉田文様 

［お食事］米山ランチ 6回目 

 

会長挨拶 

【会長の時間：関連行事から思うこと】 

皆様こんにちは。 

  先週は、会長幹事会、RC 地区 2730「女性の集い」、サ

ンロイヤルホテル創業 50 周年記念祭典、鹿児島西ロータ

リークラブ創立 60 周年記念式典・祝賀会等の行事があり

ました。地区スローガンは『知力を高め 未来に繋げ 多

様性あるロータリークラブの実現に！』ですが、どの行事

も新たな未来、親睦・交流を図る機会となり、「ロータリー

を楽しむ、ロータリーで楽しむ」を実感する一週間でした。 

  鹿児島南 RC の例会場でもある、サンロイヤルホテル記

念祭典のテーマは『～過去から未来へ～輝く時をつむぐ』。

「ホテルでのひと時が記憶に残る”輝く時”となり、これま

での出会いに感謝し、日々の新しい出会いを未来へつむい

でいきたい」という思いを込めたとのことです。下津社長

（会員）のご挨拶は“感謝”、“ホテルの財産は人”など多

くの心に残る言葉があり、その時間がとても短く感じてし

まうほど、心がこもったものでした。（後日、会員の皆様方

へ「挨拶文のコピー」を配付予定です。）各部門のスタッフ

のチームワーク、日々練習を積重ねたと紹介のあった若い

スタッフのダンス。最後は管理職も入ってのダンス等を楽

しませてもらいました。下津会員の軽快なダンスを、皆様

方にも見てほしいと思います。本日は例会ご欠席のようで

すので、またの機会に踊ってもらいたいものです。和食部

門と洋食部門のコラボレーションによる食事も素晴らし

く、つくづく会長になってよかったと・・・思いました。 

私たちのサンロイヤルホテルでの例会は、毎回、多くの

スタッフの皆様方に支えられていることを感謝いたしま

す。例会場にスタッフの皆様がいらっしゃいますので、あ

らためてお礼を申し上げます。「ありがとうございます。」 

 なお、地区『女性の集い』は、城山ホテル鹿児島で開催

されました。本クラブ例会後、3 時から講演会、懇談会、

ワインでの二次会までの内容で、72 人の会員等の参加があ

り、本クラブも時間差で 3 人が出席いたしました。パワー

を感じる、賑やかな集いでした。 

また、講師は国際ロータリー2750 地区 東京広尾ロー

タリークラブのチャーターメンバーで、2018-2019 年度ガ

バナー、現 RI 研修リーダー・ロータリー公共イメージコ

ーディネーターの服部陽子氏。東京広尾 RC は、六本木ヒ

ルズクラブにおいて、日本語と英語の 2 か国語で例会を行

う“日本で唯一のバイリンガルクラブ”です。様々な国籍

の会員が在籍し、共に奉仕や親睦活動を行うマルチナショ

ナルな特徴を活かす活動を行い、例会は海外からのメーク

アップも多く、時には出席会員をも上回るとのお話もあり

ました。 

講演は『DEI について』。データから世界の会員のうち

女性比率は 25%、日本は７％とまだまだ低いなどの概要説

明がありました。2022-23 年度は女性のジェファニー・ジ

ョーンズガバナーですが、この年度を境に確かな変化とな

り、RI 副会長も女性、2 年後はアメリカの女性 RI 会長も

決定しているようです。本日は時間の関係上、またの機会

に話したいと思います。 

最後になりましたが、本日の外部卓話は、「ジェンダー問

題について」吉田 文様にご依頼いたしました。お忙しい

中にお引き受けいただきまして、誠にありがとうございま

す。よろしくお願いいたします。 

 

会務報告 

①5/14 の地区研修・協議会の出欠のお返事がまだの方はお

知らせください。 

②4/15 の頴娃 RC・加世田 RC・枕崎 RC合同創立 50周年式 

 典に澤野幹事が出席です。 

③4/16 の米山奨学会オリエンテーションに池田会長、上川

会員が出席です。 

④例会終了後、第 10 回定例理事会を開催します。理事役

員はお集まりください。。 
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第 10 回定例理事会議事録 

①3 月分の収支について 承認 

②5 月、6 月の例会プログラムについて 承認 

③馬麗娜さん準会員申込書提出について 承認 

④クリスマス家族会収支について 承認 

⑤4/4 の会長幹事会において、鹿児島 RC より『韓国 

 養正（ヤンジョン）ロータリークラブ』が鹿児島

市内 RC との姉妹盟約を結ぶことを希望している

ことについて 

 会長より説明があり、海外と姉妹クラブ盟約のな

いクラブを優先することと、会員の意見も取り入

れて、必要に応じて継続して検討することとなっ

た 

⑥国際奉仕委員会の寄付について 

 ウクライナとパキスタンへ寄付することを委員会

で決定したとの説明があった。武井理事より、フ

ィンランドの友好クラブを通じて、本クラブと交

流のあったウクライナのクラブに寄付を、という

意見もあったが、寄付することは承認された。 

  


